

“ La paix et le désarmement  
sont les urgences pour la planète  
et ses habitants.  
Faisons grandir cette exigence ! ”

Perpignan

## Quelques Chiffres

146 500€ par minute pour le nucléaire militaire mondial.

267 milliards d'euros pour l'éradication de la faim dans le monde serait nécessaire selon l'ONU d'ici 2030.

413 milliards d'euros rien que pour la France dans la loi de programmation militaire d'ici 2030.

## Et l'éducation ? Et la Planète ?

Nous n'acceptons pas d'être entraînés dans une escalade mortifère que représente la menace d'un conflit nucléaire sans issue pour les populations et l'humanité.

# Jeudi 21 septembre

Pour la Journée  
mondiale de la Paix à Perpignan

## Chaine humaine à partir de 18 heures

de la place Catalogne au Centre del Mon  
suivie d'une soirée spectacle chanté :  
*On va refaire le monde !*

En présence de Alain Rouy (secrétaire national du Mouvement de la Paix, vice-président international Peace Bureau), Miho Schimma (ambassadrice de la Paix pour les villes de Hiroshima et de Nagasaki, Jean-Marie Collin, directeur ICAN France et Léo Garcia, coordinateur national Jeunesses communistes.



**FOUTEZ-NOUS  
LA PAIX !**

Avec le soutien de :



Avec la participation de :



En Europe, en Afrique, au Moyen-Orient, plusieurs conflits meurtriers impliquent des nombreux pays, en Amérique du Sud, en Asie des mouvements massifs de lutte pour la liberté, le droit à l'égalité des femmes, des peuples autochtones ou contre des politiques écocides sont soumis à de terribles répressions.

Dans cette situation il est important de se rassembler en faveur de rapports de Paix entre les peuples, de désescalades des dépenses d'armements qui stérilisent des ressources utiles pour faire face aux défis de la planète : Réchauffement climatique mais aussi de la sortie du sous-développement, accès à la santé, au logement, à l'éducation et à une alimentation saine et suffisante alors que tant de gens en sont privés.

## On va refaire le monde !

Créé pour le festival « *Cultures de Paix* », On va refaire le monde est un trio vocal et de cordes. Trois drôles de petites bonnes femmes ont à cœur de revisiter des classiques de la chanson française catalane et espagnole avec une thématique commune : « Et si on ouvrait nos consciences ». De Brel à Niagara de Lavilliers à Grand Corps Malade en passant par Lluís Llach, ces artistes engagés tendent vers un monde meilleur, un monde de paix ? « *On va refaire le monde* » embrasse ces textes pour vous les livrer en plein cœur.

Yolande Hernandez

Lucie Chillon

Anne Patru